



あったか便り 123号



35度を超える猛暑日が続きます。こども達の間では、夏特有の感染症の流行を耳にしますが、あったかの家では、皆様お元気に過ごされています。暑さのため、なかなか外出はできませんが、室内での催しを通して活動する機会を作り、体力をつけて、まだまだ続く暑さを乗り切って頂きたいと思います。ご家族様も熱中症と脱水には十分お気をつけ下さい。



流しそうめんやりました～



簡単簡単～



美味しい!



夕涼み会では、少々のアルコールとゲームを楽しんだ後、屋上で花火を鑑賞しました。



移動売店スタート!

今月から隔週月曜日、移動売店が開店しました。お菓子や果物日用品など、品揃えも豊富です。ぜひご利用下さい。



パン販売開始のお知らせ

月1回、【あかしあの森】より、無添加・焼きたての美味しいパンの販売が開始となりました。



敬老会のお知らせ

例年執り行われている納涼祭に代わり、敬老会を、9月15日に開催することとなりました。敬老会は、「ご入居者様の長寿と健康を共に祝う」ことを目的としています。日常のご様子もスライドショーでご覧になれます。是非お出下さい。